

## Jubiläumsfeier im Mutterhaus



Sonntag, der 25. Oktober, war ein besonderer Tag für die Mutterhauskommunität. Wir feierten das Silberjubiläum von Schwester Marie So-Wha, Generalassistentin. Nach guter Tradition werden auch die italienischen Schwestern zu diesen Feiern eingeladen. Wir waren froh, dass dies auch in diesem Jahr möglich war, da es keinen strengen Lockdown gab. Unter unseren italienischen Schwestern waren auch zwei Jubilarinnen: Schwester Maria Giuliana feiert ihr Eisernes Jubiläum und Schwester Maria Letizia ihr Diamantjubiläum. Während der feierlichen hl. Messe im Mutterhaus erneuerten die Jubilarinnen ihre Gelübde. Dann gab es ein festliches Mahl.

Die Jubilarinnen erhielten ein kleines Geschenk von der Kommunität, und zu dem Programm nach dem Essen gehörten Lieder und Tänze aus aller Welt. Wir freuten uns über die Lieder in italienischer, koreanischer und indonesischer Sprache und über die Tänze, die unsere indischen und brasilianischen Schwestern vorführten. Die gestenreiche, fröhliche Vorführung eines englischen Liedes von einer internationalen Gruppe junger Schwestern schloss das Programm ab.

Da Schwester Maria Giuliana aus gesundheitlichen Gründen nicht an der Feier teilnehmen konnte, besuchte die gesamte Generalverwaltung Schwester eine Woche später in dem Wohnsitz unserer italienischen Schwestern.

Während des Nachmittags wurden Erinnerungen ausgetauscht und alle freuten sich über das Beisammensein.

Die drei Jubilarinnen sind tief bewegt über die vielen schönen Botschaften der Anerkennung und des Dankes sowie der Gebetsversprechen, die sie aus der ganzen Kongregation erhalten haben.